





Mon parcours

Alain BUCHER est né à Mulhouse en 1971. C'est un enfant du pays comme on dit. Au début du siècle dernier, son arrière grand-père était maréchal-ferrant à Mulhouse puis forgeron à Brunstatt. Plus tard, alors qu'un de ses grand-père descendait dans les mines de potasse, l'autre était enrôlé de force dans la Wehrmacht. Fait prisonnier à Tambov parmi tant d'autres "malgré-nous", il a toutefois réussi à s'évader de ce camp de sinistre mémoire.

Alain BUCHER a toutes ses attaches dans la région de Mulhouse à l'image de son frère cadet, restaurateur dans la cité du Bollwerk.

Ses parents, s'étaient installés à Fellingring. Sa maman, infirmière, dispensait des soins à domicile ou dans les salles Communales de nos villages désertés par le corps médical. Son papa, travailleur frontalier décida de revenir en France quelques années plus tard pour y créer sa propre entreprise.

Passionné d'aviation et d'automobile, Alain BUCHER a débuté sa carrière dans un bureau d'étude spécialisé dans ces secteurs d'activités. Aujourd'hui père de famille et Chef d'Entreprise, Expert en risque Industriel Technologique et Environnemental il n'a pas pour autant abandonné ces passions. Pilote d'avion breveté et coureur automobile pour des constructeurs Français, Alain BUCHER c'est d'ailleurs particulièrement distingué la saison dernière, dans sa catégorie, en gagnant un Championnat International de monoplaces.

Egalement vacataire de l'Education Nationale, Alain BUCHER dispense des cours sur les Risques Industriels et Environnementaux aux jeunes ingénieurs, anime des conférences et défend les positions Françaises dans de Nombreuses Commissions Internationales.

C'est donc tout naturellement qu'il s'engage aujourd'hui en politique en se présentant à l'élection Législative pour la 4^{ème} circonscription du Haut-Rhin afin de défendre au niveau National les intérêts des 77 communes qui constituent cette circonscription.